

WARTA

Wujudkan Sinergi Dengan Masyarakat, Kapolsek Karangampel Gelar Silkamtibmas Dengan Masyarakat Desa Dukuh Jeruk

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 25, 2023 - 12:36



Wujudkan Sinergi Dengan Masyarakat, Kapolsek Karangampel Gelar Silkamtibmas Dengan Masyarakat Desa Dukuh Jeruk

Indramayu,- Kapolsek Karangampel Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Suprpto, SH, didampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Dukuh Jeruk, Bripda Hendy Wibowo, melaksanakan kegiatan Sambang, Silaturahmi, dan Kamtibmas di Desa Dukuh Jeruk, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel,

AKP Suprpto mengatan, kegiatan sambang silaturahmi kamtibmas ini dalam rangka Harkamtibmas.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan bebas dari gangguan kamtibmas,” kata AKP Suprpto.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Karangampel menyampaikan beberapa pesan-pesan Kamtibmas yang diharapkan dapat dijadikan pedoman bagi masyarakat Desa Dukuh Jeruk.

“Kami menghimbau para orang tua untuk selalu mengawasi anak-anak mereka, agar tidak terlibat dalam kelompok geng motor dan menghindari konsumsi minuman keras dan obat-obatan terlarang. Pendidikan dan pengawasan dari orang tua memegang peran penting dalam mencegah perilaku negatif remaja,” kata Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek menyampaikan bahwa Polsek Karangampel akan terus melaksanakan razia, khususnya terhadap miras, judi, obat-obatan terlarang, serta pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot bising.

“Tindakan tegas ini merupakan bagian dari upaya untuk mengurangi potensi terjadinya tindak kriminal dan mengontrol keamanan di wilayah hukum Polsek Karangampel,” jelas Kapolsek.

Lebih lanjut, apabila masyarakat menemukan warga yang masih menjual atau meminum miras dan obat-obatan terlarang, kami mengimbau agar segera melaporkan ke pihak Polsek Karangampel.

“Kolaborasi dan partisipasi aktif masyarakat dalam memberikan informasi akan membantu kepolisian dalam mengatasi permasalahan kamtibmas dengan lebih efektif,” katanya.

Lebih dari itu, Kapolsek mengajak seluruh masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.

“Kesadaran dan kepedulian dari masyarakat merupakan hal penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dari segala bentuk gangguan keamanan,” ujar AKP Suprpto.

Lanjut Kapolsek juga menegaskan peran pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam kunjungan ini, kami berkesempatan untuk bertatap muka langsung dengan warga Desa Dukuh Jeruk, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan saran-saran dalam rangka meningkatkan keamanan di wilayah desa.

Melalui kegiatan Silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan sinergi antara Polsek Karangampel dan masyarakat Desa Dukuh Jeruk semakin diperkuat.

“Kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas akan menjadi langkah maju dalam menciptakan desa yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga,” tandasnya.